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Pressebericht Generalversammlung vom 20.01.2024 
 
Alme. Der 1. Vorsitzende Bernd Kröger konnte zur diesjährigen Generalversammlung 106 Schützen in 
der Gemeindehalle Alme begrüßen. 

Nach dem Verlesen der Niederschrift und dem Totengedenken erfolgten die Grußworte von Präses 
Pastor Tobias Kiene. Im Anschluss stellte Hauptmann Julian Scholz einen bebilderten Jahresrückblick 
auf das Jahr 2023 vor. 

Unter Tagesordnungspunkt 5 erfolgte der ausführliche Kassenbericht von Kassierer André Beschorner. 
Auf Antrag der Rechnungsprüfer erteilte die Versammlung dem Vorstand einstimmig die 
uneingeschränkte Entlastung. 

Unter dem Tagesordnungspunkt Vorstandswahlen wurde zunächst aus dem direkt gewählten 
geschäftsführenden Vorstand Kassierer André Beschorner wiedergewählt. Aus dem erweiterten 
Vorstand wurden die Fahnenoffiziere Herbert Bungarten und Luis Henke und die Zugoffiziere Mariano 
Díaz und Stephan Sürig wiedergewählt und in ihren Ämtern bestätigt. Jungschützenadjutant Christian 
Hülshoff-Böddeker stellte sich keiner erneuten Wahl, für ihn wurde Nico Hoffmann neu in den 
Vorstand gewählt. Fahnenoffizier Norbert Schulte stellte sich nach 34-jähriger Vorstandstätigkeit 
keiner erneuten Wahl und wurde mit Standing Ovations seitens der anwesenden Schützen 
verabschiedet. Für ihn wurde Jan Schröder neu in den Vorstand gewählt. Die Rechnungsprüfer für 2024 
sind Antonius Rickert und Joris Müller. 

Nach der Pause gab zunächst der 2. Vorsitzende Frank Hettegger eine Übersicht zur 
Weiberfastnachtsveranstaltung am 08.02.2024 und die geplanten Änderungen. Im Anschluss stellte 
Geschäftsführer Tobias Götte die abgeschlossenen Verträge für das Schützenfest 2024 vor. Festwirt 
für alle Veranstaltungen ist Firma Burs & Schröder aus Salzkotten. 

Spitzenoffizier André Becker berichtete im Anschluss von den getätigten und geplanten Investitionen 
und Baumaßnahmen. 

Für die musikalische Umrahmung der Generalversammlung sorgten die Jungmusiker des Musikvereins 
Alme „Die Original Almetaler“. 

 

Anhang 01: Foto des Vorstands nach der Generalversammlung am 20.01.2024 


